Willkommensfest am 22.09.2023

Text: M. Weis, Bilder: A. Eyben

An einer neuen Schule anzukommen, ist immer eine ziemlich spannende Sache. Und wenn sich die Aufregung der ersten Unterrichtstage gelegt hat, wird an unserer IGS Mainspitze traditionell das "Willkommensfest" für die neuen 5. Klassen abgehalten. Bei großartigem Wetter trafen sich so am 22.09.2023 die neuen Fünftklässlerinnen und Fünftklässler, Ihre Eltern, die Schulsozialarbeit mit den Klassenpatinnen und -paten, das Jugendzentrum sowie die Lehrkräfte, um gemeinsam von den Eltern mitgebrachte internationale Speisen zu essen, Spiele zu spielen und sich besser kennenzulernen.

Eröffnet wurde die Veranstaltung durch einleitende Worte der neuen Stufenleiterin der Jahrgänge 5 und 6, Frau Eyben. Auch die Schulsozialarbeit in Person von Frau Stahl-Miceli und Frau Reinheimer kam zu Wort und erläuterte den Ablauf des Nachmittags. Dabei würdigte sie die Arbeit der Klassenpatinnen und Klassenpaten und stellte die Bedeutung eines harmonischen Miteinanders in den Vordergrund. Auch das Jugendzentrum stellte sich vor und informierte die Gäste zu einem Bastelangebot, welches das Jugendzentrum zum Willkommensfest beisteuerte. Als Show-Act trat dann die Twirling-AG unter der Leitung von Frau Margaritis auf und bereicherte einmal mehr eine Schulveranstaltung an der IGS Mainspitze. Frau Könekamp und Frau Hartmann-Lipp standen den Eltern als Vertreterinnen des Ganztagsbereichs bei Fragen zur Anmeldung für das Mittagessen oder Arbeitsgemeinschaften zur Seite.

Danach konnten die Kinder Spiele spielen: An verschiedenen Stationen konnten sie sich so beim Dosenwerfen, Stelzenlauf, Seilspringen und Eierlauf austoben. Auch das Bastelangebot des Jugendzentrums wurde begeistert angenommen. Es gab überall auf dem Schulgelände viele freudige Gesichter zu sehen und lautes Gelächter zu vernehmen. Anschließend hatten die Gäste die Möglichkeit, in den neuen Klassengemeinschaften bei einem geselligen Beisammensein ins Gespräch zu kommen und leckere herzhafte Speisen sowie Kuchen zu verköstigen, die von Eltern der Schülerschaft vorbereitet worden waren.

Vielen Dank an alle helfenden Hände für dieses gelungene Fest!

Impressionen vom Willkommensfest:











